

WORLD CLASS 2006 superó toda expectativa de éxito

Trescientos cincuenta estudiantes del país asistieron al Cuarto Congreso Nacional de Estudiantes de Ingeniería Industrial “World Class”: ICI... ¿Un profesional global?, que tiene como objetivo dar a conocer las potencialidades y competencias del profesional chileno en su búsqueda de nuevas alternativas de desarrollo laboral y personal, tanto en el país como en el extranjero.



Ignacio Walker, primer panelista del encuentro.

La realización de esta nueva versión permitió a los asistentes escuchar y conocer las experiencias de connotados personeros del ámbito empresarial, político y académico, potenciando nuevos conocimientos y una dinámica de interacción entre los estudiantes de las diversas universidades que imparten la carrera en el país, con el fin de crear redes de colaboración que motiven a los jóvenes

a ser profesionales *World Class* y ser así protagonistas de su futuro y del país.

Entre los panelistas invitados a esta cuarta versión participaron el ex Presidente de la República, Ricardo Lagos, el ex Ministro de Relaciones Exteriores, y actual presidente de CIEPLAN, Ignacio Walker, el ex Embajador de Chile en Alemania, Roberto Cifuentes y los empresarios Sebastián Piñera y Roberto Fantuzzi.

Se debe asumir la globalización como un hecho y como una oportunidad

El tema central del congreso fue la “globalización” proceso que ha sido posible principalmente por los avances tecnológicos y la apertura de los mercados de capitales, además de las transacciones de bienes y servicios que se realizan a nivel mundial. En medio de este panorama el ex-Canciller Ignacio Walker, manifestó que desgraciadamente las constantes discusiones en América Latina, no sólo han provocado una desintegración, sino que han permitido que otros países sin prejuicios en torno a este proceso tomen la iniciativa y saquen ventaja. “Debemos asumir la globalización como un hecho y como una oportunidad”, señaló. Refiriéndose a Chile destacó que el rol que ha tenido en este escenario ha sido positivo. “Chile sin prejuicios y complejos ha decidido integrarse al mundo global. ¿Qué nos falta? Educación e innovación, reforma del Estado y cultura del emprendimiento”, agregó.



Panel “Habilidades blandas”

En este IV congreso se realizaron varios paneles de conversación en los que se revisaron entre otros temas la formación profesional de los ingenieros civiles industriales, siendo las preguntas claves: ¿Qué estamos formando?... ¿qué queremos formar?... ¿hacia dónde apuntamos?, en el que participaron el Decano de nuestra Facultad, Francisco Brieva, el Gerente Corporativo de Desarrollo de Personas del BCI, Patricio Silva y el Presidente del Directorio del Metro, Blas Tomic.

Uno de los puntos que se analizó en este debate fue el rol de las llamadas “habilidades blandas” en el desempeño profesional de los ICI. Para Blas Tomic debe haber un cambio fundamental en la formación de los futuros profesionales y éste se relaciona con el desarrollo de las habilidades blandas. Al respecto señaló

que “en la vida real nada funciona como un modelo. El 50% de la eficiencia de un ingeniero o de cualquier profesional depende de estas habilidades, el saber comunicarse, expresarse, es indispensable. La formación universitaria es importante, pero son fundamentales las habilidades. Buscamos actitudes de liderazgo”.

Patricio Silva coincidió con los planteamientos de Tomic, pero agrega que la ciencia de estas habilidades es el desarrollo del ser humano. “No sólo hay que formar ingenieros, hay que formar hombres íntegros”, afirmó.

Por su parte nuestro Decano, Francisco Brieva, sostuvo que esta temática es nueva en la FCFM y reconoce su importancia en el desarrollo profesional de los estudiantes. “La comunicación es algo vital, es saber expresarse, tener la capacidad de ser sensibles. Es parte de un ser humano más completo”, señaló.

Durante los dos días del World Class se realizaron charlas magistrales en las que se analizaron temáticas como la globalización, el rol de los profesionales en el desarrollo del país, el intercambio de profesionales en el extranjero, las competencias del ICI en el mundo y el papel que juega la innovación en el ingeniero de hoy.

El ex candidato presidencial Sebastián Piñera, dictó la charla magistral: “Una mirada global desde la experiencia”. También participó con una dinámica charla el empresario Roberto Fantuzzi, y para el cierre de este congreso dictó una clase Magistral el ex Presidente Ricardo Lagos a través de teleconferencia desde la Universidad de Berkeley, Estados Unidos.